

SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVLISACTON 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Abastecimiento de Agua Potable en la construcción de pozos en 8 comunidades rurales de Benín

La falta de agua es uno de los grandes problemas que afectan a estas comunidades. La población rural de Benín se abastece de agua mediante pozos tradicionales superficiales, pero estas aguas superficiales están muy contaminadas (suelen contener arsénico y fluoruros). En los periodos de sequía (de octubre a mayo) se agrava la situación, ya que los pozos dejan de suministrar agua, y las mujeres, que son las encargadas de buscarla y llevarla en cubos a la casa, han de desplazarse a los "fondales" (cauces secos de los ríos) en los que hacen pequeñas excavaciones y consiguen que fluya algo de agua. Además, se encuentran en lugares muy alejados de las viviendas, lo que supone un gran esfuerzo físico y mucha inversión de tiempo.



Foto: El Presidente de la Fundación Vida para Todos, Théodoro Soume

La diarrea aguda es la consecuencia habitual del consumo de agua no potable y también una de las principales causas de mortalidad infantil porque provoca deshidratación y **acentúa las consecuencias de una mala nutrición crónica**. Estas circunstancias deprimen el sistema inmunológico y agravan problemas como el diagnóstico del Sida. Cada año, mueren en África cerca de dos millones de niños a causa de enfermedades relacionadas con la diarrea; en Benín causa el 17% de las muertes de niños menores de 5 años

SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVIZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVILISACTON 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Ecógrafos para Benín

Hace unos días llegaron a Benín dos ecógrafos y un monitor fetal de la **Fundación Salvador Soler** donados por una ginecóloga madrileña y por la Clínica Mengual (que también colaboran en Benín con la Asoc. Hijos de la Lepra). Viajaron en el contenedor enviado por la parroquia de El Espinar (Segovia) a través de la organización Mensajeros de la Paz.

Tanto uno de ellos como el monitor fetal, están ya en funcionamiento en el dispensario Santa María de las Hermanas Oblatas, en la localidad de Fo-Bouré.



Foto: Dispensario Santa María, Hermanas Oblatas, Fo-Bouré

Rafael Quirós, uno de los sacerdotes de la Misión de Fo-Bouré, nos escribe estas líneas: *"La semana pasada nos llegó el ecógrafo. El viernes se montó y la monja ya está trabajando con él. Coincidió con la presencia de los médicos franceses y estos también están encantados. Así que de parte de todos nosotros muchísimas gracias por el esfuerzo que habéis hecho"*. El otro ha sido enviado al Hospital San Juan de Dios en la localidad de Tanguietá, en el distrito de Atacora, en la frontera con Togo y Burkina Faso.



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA
POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA
"LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVIZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVILISACION 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Escuela Primaria "La Segoviana", Parakou

Acaba de comenzar la ejecución del proyecto de cooperación para el desarrollo: "Fortalecimiento de la educación primaria de la población infantil del barrio marginal de Tibona, Parakou, Benín", con el que se pretende proporcionar una **educación primaria de calidad que garantice el acceso a la educación de todos los niños y niñas de la zona de Tibona**, un barrio joven y muy pobre ubicado en el oeste de la ciudad de Parakou, a unos 8 km del centro.

El proyecto se llevará a cabo mediante la construcción, el equipamiento y la puesta en marcha de una escuela Primaria con tres aulas, resultado de la necesidad de ampliación de la escuela materno-infantil "La Segoviana" ya existente. **Pretende también la alfabetización de los padres y las madres de los alumnos, que les permita tener nuevas oportunidades y a la vez puedan apoyar a sus hijos a lo largo de su proceso educativo.** La propuesta tiene como objetivo iniciar la construcción de las aulas en el mes de junio de 2013 y tenerlas operativas al inicio del próximo curso escolar, en el mes de octubre de 2013.



Foto: Acceso al complejo escolar "La Segoviana", Tibona, Parakou



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVIZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVLISACTON 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Proyectos Benín

Para el año 2013, la **Fundación Salvador Soler** pretende seguir apoyando y buscando fondos para ejecutar diferentes proyectos de **Cooperación Internacional en Benín** materia de:

Agua y Energía:

- > Suministro de agua potable a la población de comunidades rurales, Nikki.
- > Suministro de agua potable a la población de comunidades rurales, Kandi y Banikorara.
- > Mejora del saneamiento de aguas residuales del Hospital de Tanguietá.
- > Electrificación de la Leprosería de Madjre (junto a Energía sin Fronteras y Asoc.Hijos de la Lepra).

Educación:

- > Apoyo a la formación agrícola y ganadera de mujeres en el medio rural de Sirarou.
- > Promoción de la participación femenina en el desarrollo rural de Wenou.
- > Sala Polivalente para el desarrollo de mujeres y jóvenes, Toko-Toko.
- > Promoción de la mujer a través de la producción y transformación de aceite palma, Lokossa.

Salud:

- > Apoyo al Centro de Atención Sanitaria y Nutricional Luis Amigó, Nikki.
- > Apoyo al Centro de Atención Sanitaria y Nutricional Santa María, Fo-Bouré.
- > Equipamiento médico y sanitario del Hospital Suno Gaya de Banikoara.
- > Campañas médico-quirúrgicas.



Foto: Mapa de Benin, África



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVLISACTON 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Presentación de Informe Avizor 2012

"El Congreso de los Diputados suspende en su respuesta a los retos de la pobreza y el desarrollo internacional". Esta es la principal conclusión del **"Informe Avizor 2012"**: Un año de seguimiento de la actividad parlamentaria en materia de desarrollo" publicado por el CIECODE (Centro de Investigación y Estudios sobre Comercio y Desarrollo) de la Fundación Salvador Soler.

El Proyecto Avizor es una iniciativa de control ciudadano que analiza y evalúa la actividad del Congreso de los Diputados en materia de pobreza internacional y desarrollo. Su objetivo es hacer accesible la información de lo que ocurre en el Congreso y con ello crear un incentivo y un reconocimiento público al compromiso político con la lucha contra la pobreza. El "Premio Avizor al "Parlamentario del Año" ha recaído en el año 2012 en Laia Ortiz, del Grupo Parlamentario Izquierda Plural. Avizor ha revisado más de 600 actos parlamentarios de 350 diputados, presentes en 14 comisiones parlamentarias y el Pleno.

Para acceder al informe:

http://unmundosalvadorsoler.org/ciecode/files/avizor/Informe%20Avizor_completo.pdf



Foto: Alba Gutiérrez (Responsable del Proyecto Avizor); Laia Ortiz (Ganadora del Premio Avizor 2012); Isabella Lövin (Europidutada)



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVILISACION 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Marca España

El seminario "Repensando Marca España: ¿Qué lugar para el desarrollo, la inversión extranjera directa y la cooperación al desarrollo?", ha sido otro de los proyectos principales en los que ha participado el CIECODE. El seminario tuvo como objetivo incentivar la idea de que una estrategia de diplomacia pública, como es la creación de la **Marca España**, tiene que incluir los objetivos y compromisos españoles en materia de desarrollo y lucha contra la pobreza e incorporar criterios sociales y éticos en todos los elementos que integran la acción exterior del Gobierno. Trató las oportunidades y retos de articular un discurso político que integre los diversos aspectos que componen nuestra acción exterior: **la propia política exterior, el fomento de la internacionalización de la empresa y la promoción del desarrollo internacional.**



Foto: pendiente

El seminario Repensando Marca España fue organizado de forma conjunta por el CIECODE, el Real Instituto Elcano y la Fundación de las Cajas de Ahorros (FUNCAS). Participaron más de 60 personalidades del mundo académico, económico y político español, así como destacados líderes de organizaciones civiles y redes sociales internacionales. Las conclusiones de este seminario se presentaron en un acto abierto con presencia de número público y con la cobertura de medios de comunicación.

Se puede acceder a más información en:

<http://unmundosalvadorsoler.org/ciecode/MarcaEspanaPublicaciones.aspx>



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVILISACION 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Ponencia en el Senado

El pasado 14 de mayo de 2013, el **Centro de Investigación y Estudios sobre Comercio y Desarrollo (CIECODE)** fue invitado a presentar sus ideas y propuestas en la Ponencia de la Comisión de Cooperación Internacional al Desarrollo del Senado sobre "Nuevos instrumentos de gestión de la cooperación al desarrollo española".



Foto: Exposición del Director del CIECODE, Javier Pérez, en la Comisión de Cooperación Internacional del Senado

Javier Pérez, director del **CIECODE**, centró su comparecencia en la nueva agenda global del desarrollo post-2015, de mayor contenido político que la actual de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM); en la importancia de la Coherencia de Políticas para el Desarrollo como elemento que articule y vertebré la visión y el diseño de la Política española de Desarrollo, en la necesidad de incorporar la Política de Desarrollo en la planificación de la acción exterior del estado y en los riesgos y oportunidades de incorporar al sector privado como actor de pleno derecho de la cooperación al desarrollo.

Puede acceder al texto completo de la ponencia en:

<http://unmundosalvadorsoler.org/ciecode/publicaciones.aspx>

SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA "LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVLISACTION 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Movilis action 2013

El pasado 31 de marzo de 2013, la **Fundación Salvador Soler** entregó los premios de la **2ª edición del Certamen de Cortometrajes Solidarios con el Móvil "Movlisaction"** en FNAC de Castellana.

Bajo el lema de esta edición: **"Ovidados. Superhéroes sin poderes"**, la gala reunió a los 8 cortos finalistas, todos hechos por alumnas, que expusieron sus creaciones e interpretaciones, reflejo de su visión sobre o de personas y colectivos que de forma cotidiana y anónima, y sin especiales medios, luchan contra las injusticias y los problemas que les rodean.

El corto ganador, "Emma", fue premiado con un Campamento de Surf+Inglés en Santoña (Cantabria) con Berria Surf School. El segundo premio obtuvo el Premio Especial Keepunto, dotado con 30.000 kees y el premio del público se llevó un Taller práctico para toda la clase "Aprende a hacer televisión" de la mano del CEV. El certamen, queda enmarcado dentro de las acciones que se llevan a cabo desde la Fundación para educar en valores contra la pobreza y la exclusión social.

Pueden visionarse todos los cortos finalistas en el siguiente enlace:

<http://unmundosalvadorsoler.org/movlisaction/votacion.aspx>



Foto: Ganadoras y Finalistas de la 2ª Edición de Movlisaction 2013



SUMARIO

ABASTECIMIENTO DE AGUA
POTABLE AL HOSPITAL

ECÓGRAFOS PARA BENÍN

ESCUELA PRIMARIA
"LA SEGOVIANA"

PROYECTOS BENÍN

INFORME AVZOR

MARCA ESPAÑA

PONENCIA EN EL SENADO

MOVILISACION 2013

VOLUNTARIADO EN PERÚ

Voluntariado en Perú

Entre los meses de abril y junio de 2013, la **Fundación Salvador Soler**, en su apuesta de colaboración y apoyo al proyecto que la Compañía de Jesús pretende llevar a cabo en la región de Ayacucho: **"Mejora de la producción y articulación a mercados de las organizaciones productivas de familias indígenas en extrema pobreza de la provincia de Cangallo, Ayacucho, Perú"**, ha enviado una voluntaria a compartir, conocer y desarrollar tareas de formación y docencia en Pampa Cangallo

A través de su bitácora peruana, podréis conocer más detalles de su experiencia:

<http://unmundosalvadorsoler.org/contenido/actualidad.aspx>



Foto: Laura Saloña entre niños peruanos, agradecidos y sonrientes

“Es importantísimo luchar contra la pobreza en el terreno, con un apoyo continuado y firme para poder percibir el impacto positivo que estos proyectos tienen sobre la población, pero también lo es analizar y buscar la forma de acabar con ella desde sus causas estructurales”